


Mesdames, Messieurs,

Je voudrais tout d’abord remercier chacun d’entre vous pour avoir bravé le froid et la pluie pour être présents ce soir pour cette 
assemblée générale du Foyer Rural de Saint-Geniès Bellevue. Je vous prie d’excuser l’absence de notre vice-président Jacques Malbert qui 
a d’importants soucis de santé qui ont nécessité son hospitalisation le week-end dernier. Nous espérons le revoir dès que possible parmi 
nous.

Que dire de l’exercice 2021-2022 qui fait l’objet de notre AG de ce soir ? Il aura été avant tout celui du presque retour à la normale 
puisque, au-delà du nombre d’adhérents qui peine à retrouver les niveaux que nous connaissions avant Covid, nos activités n’ont pas subi 
de perturbation notable. Espérons que ce retour à la normale sera durable.

Lors de cet exercice, nous avons eu la profonde tristesse de perdre notre professeur de Piano, Jeannette Laroche, décédée d’une maladie 
foudroyante en juillet. Je voudrais ici lui rendre hommage pour sa bonne humeur constante, sa patience infinie et son incommensurable 
gentillesse et dire tout simplement qu’elle manque terriblement à tous ceux qui ont eu la grande chance de croiser sa route.

Lors de la dernière AG, dans un contexte de sortie difficile de la période Covid, nous nous félicitions que le Foyer soit toujours là, solide 
malgré les épreuves. Une solidité qui résiste au temps, puisque nous avons fêté les 40 ans de sa naissance, avec une parution de sa 
création au Journal Officiel qui a eu lieu le 7 mai 1982. Souhaitons encore longue vie à notre association.

Je souhaite également longue vie et beaucoup de succès à la chorale Divertimento qui a tourné une page de son histoire avec le départ de 
son chef Christian Crozes pour entamer sous le nouveau nom de Voces Collium et sous la houlette de Simon Siaud une nouvelle histoire. 
C’est une vraie satisfaction pour nous que la chorale ait pu passer ce cap difficile et qu’elle ait décidé de poursuivre son activité au sein du 
Foyer.

Saluons également la création d’une nouvelle section dédiée à l’écriture créative. Souhaitons-lui la bienvenue et également un plein 
épanouissement de ses adhérents.

Je vous remercie pour votre attention et je cède la parole à Jocelyne et aux responsables des sections pour le rapport d’activités. Ce 
rapport sera comme d’habitude suivi par celui de notre trésorier Philippe Pain     


